



Juegos Universitarios Costarricenses

Equipo de baloncesto masculino de la UCR pierde en final adelantada

27 ABR 2013 Sociedad



El equipo de baloncesto masculino de la UCR se prepara para enfrentar en la final a la agrupación de la U Latina (foto Laura Rodríguez)

El equipo de baloncesto masculino, representante de la UCR, salió derrotado al enfrentar a su similar de la Universidad Latina. El partido se disputó esta mañana en el Gimnasio Nacional y el marcador fue de 82 a 38.

Dicho encuentro era sólo de trámite ya que ambas escuadras tienen su espacio asegurado en la final. La Universidad Latina mantuvo la ventaja durante todo el partido y mostró un equipo bastante sólido tanto en ataque como defensa.

El entrenador de la Universidad de Costa Rica, Alexis Monge, admitió que su rival tiene un conjunto fuerte y con experiencia, pero que esto los motiva a trabajar en sus debilidades para el próximo juego. “Para el encuentro del domingo llegaremos con buena actitud y a jugar con todo”, añadió Monge.

La final del deporte de los aros, se jugará mañana domingo 28 de abril a las 11:00 a.m en el Gimnasio de Promoción Estudiantil de la Universidad Nacional.



La final del baloncesto masculino, se jugará mañana domingo 28 de abril a las 11:00 a.m en el Gimnasio de Promoción Estudiantil de la Universidad Nacional, en Heredia (foto Laura Rodríguez)

Paola Bravo Achío

Etiquetas: [juncos](#), [una](#), [2013](#), [baloncesto](#), [masculino](#).